

LA LETTRE DES donateurs



- Novembre 2019 -



Édito de L'ÉVÊQUE

Chers amis,

NOUS AVONS BESOIN

DE RETROUVER LE SENS

DE L'APPEL

Je reviens vers vous car

la campagne du Denier de l'Eglise se poursuit jusqu'à la fin de l'année. Je remercie de tout cœur ceux qui ont déjà fait leur don et je me permets de solliciter à nouveau la générosité des autres qui peuvent encore le faire pendant les deux mois qui restent.

Depuis le 16 juin, date de l'ordina-

tion sacerdotale de l'abbé David Wosynski, nous sommes entrés dans l'ANNÉE DE L'APPEL. Elle

se clôturera le 10 mai 2020 par un rassemblement diocésain, à Aubazine. Pourquoi une année de l'Appel ? Pour poursuivre l'élan missionnaire voulu par les Orientations pastorales diocésaines promulguées en 2016. Nous avons besoin de retrouver le sens de l'Appel, comme dynamique de fond de la vie baptismale et comme nécessité de réveiller dans les Communautés paroissiales la ferveur de la prière pour les vocations sacerdotales et religieuses. Le Seigneur Jésus nous l'a commandé : « priez le Maître de la moisson d'envoyer des ouvriers à sa moisson ».

Est-il nécessaire que je vous redise

que sans les dons des fidèles l'Eglise ne peut pas accomplir sa mission? Des prêtres et des laïcs sont rémunérés pour pouvoir vivre et accomplir leur apostolat dans les services diocésains, les Communautés paroissiales, les aumôneries, etc. Vous savez bien que leur rôle est indispensable puisque vous en bénéficiez d'une manière ou d'une autre.

Merci infiniment de continuer à les soutenir par votre participation financière. Merci à ceux et

celles d'entre vous qui, à l'appel de l'évêque et des prêtres et en raison de leur vocation de baptisés, disciples-missionnaires de Jésus, servent gratuitement, en donnant de leur temps et de leurs compétences, dans la catéchèse, la pastorales des jeunes, la liturgie, la visite des malades, les diverses aumôneries, dont celle des prisons.

Notre Eglise diocésaine est belle et vivante grâce à votre participation.

Avec ma profonde reconnaissance et ma prière,

> Votre évêque, + Francis Bestion



Association diocésaine de Tulle / 21 avenue de la Bastille / BP 79 / 19002 Tulle Cedex Tél. 05 55 26 22 16 / E-mail : evechetulle@wanadoo.fr / www.correze.catholique.fr

Un prêtre ordonné pour la mission



A 44 ans, David Wosynski a saisi l'aventure du ministère sacerdotal!

Ordonné le 16 juin dernier par Monseigneur Francis Bestion en la cathédrale Notre-Dame de Tulle, l'abbé Wosynski est aujourd'hui curé « in solidum » dans la fraternité presbytérale d'Ussel, plus particulièrement chargé d'accompagner la communauté locale de Neuvic.

Mgr Charrier, puis Mgr Bestion, ont œuvré à son chemin de discernement et il confie avoir reconnu dans la voix de son évêque, « celle de l'Eglise qui appelle et à travers elle, Notre Seigneur qui invite à sa suite pour le service de ľÉvangile. »

PROCHAINS RDV



→ FORUM WAHOU

Week-end du 18 et 19 janvier 2020

Pour redécouvrir le sens du corps et de la sexualité selon le plan de Dieu. À Brive.

Rens: wahou192020@gmail.com

⇒ SEMAINE VOCATIONS / MISSION

À partir du dimanche 3 mai 2020

Animations missionnaires dans tout le diocèse.

→ WEEK-END DES VOCATIONS

Du 8 au 10 mai 2020

Pèlerinage des pères de famille, marche des jeunes et grande veillée, village vocationnel. À Aubazine.

Marie et Benoît, au service des

ANNONCER L'EVANGILE EN COUPLE

jeunes

Ils répondent à leur vocation de chrétien d'annoncer le Christ! Marie et Benoît nous confient pourquoi ils ont choisi de vivre un service d'Eglise en couple auprès des collégiens de l'aumônerie de Brive.

Que représente pour vous cette mission?

Benoît et Marie : C'est notre seul engagement de couple dans lequel on est en service ensemble. Parler de Jésus aux jeunes, annoncer l'amour de Dieu. C'est notre rôle de chrétiens de témoigner.

Comment avez-vous répondu à l'appel? Concrètement comment cela s'est passé?

Marie : Je suis allée à une réunion d'information concernant l'aumônerie. Don Matthieu cherchait de jeunes couples pour l'accompagner auprès des jeunes. L'objectif : que les jeunes aient une vision et un témoignage de deux vocations différentes qui vivent avec le Christ au long de l'année.

Benoît: Nous cherchions un engagement en couple pour nous mettre au service de la paroisse. Nous avons des enfants encore petits, nous ne sommes pas encore "confrontés" à cet âge du collège, le projet de Don Matthieu était intéressant : nous avons dit oui.

Qu'est ce que cela apporte à votre couple?

Benoît : De la joie ! Car une

fois tous les 15 jours, nous nous donnons ensemble. Même si cela arrive que l'un de nous soit fatiqué ou démotivé, nous nous rappelons notre engagement.

Marie: Cela développe la gratuité du don et nous fait vivre de belles rencontres avec les jeunes, les autres couples, les

K FIDÉLITÉ, DON ET FÉCONDITÉ SONT POUR NOUS PLEINEMENT INSCRITS DANS NOTRE MARIAGE.

Selon vous ce type d'engagement fait-il partie de la vocation du mariage?

Benoît et Marie: Absolument, car dans le mariage on se donne l'un à l'autre et cela nous pousse vers les autres. C'est une forme de fécondité, on ne peut pas rester repliés sur nous et notre famille. En se donnant aux autres on fait grandir notre amour mutuel. Ce rendez-vous tous les 15 jours nous invite aussi à rentrer dans une fidélité à ce service. Fidélité, don et fécondité sont pour nous pleinement inscrits dans notre mariage.

Appelée auprès des personnes âgées

« J'étais malade, tu es venu me visiter »! C'est animée de cette parole du Christ que soeur Marie-Jeanne visite avec joie et amour les personnes âgées, à domicile et dans les trois EHPAD de la communauté locale d'Objat. Elle nous donne ici un touchant témoignage de sa vie religieuse fortifiée dans ce service des malades.

En Ehpad, avec une équipe de laïcs nous animons chaque mois la messe avec une bonne participation des résidents. Tous les 15 jours, nous proposons un après-midi de « partage prière ». Nous lisons l'évangile du dimanche et récitons une dizaine de chapelet avec les intentions données par les résidents.

J'ai toujours le souci de leur donner des nouvelles de la Communauté locale, du monde et de l'Eglise.

Ces personnes abimées dans leur corps sont des hommes et des femmes d'une grande valeur qui ont eu une vie professionnelle active, au service des autres.

Ces rencontres nourrissent ma prière et ma vie religieuse. Je partage avec Dieu leurs soucis mais aussi un sourire que j'ai reçu alors qu'il y a une grande souffrance!

Oui, leur vie, leur question « Qu'est-ce que je fais encore là ? » me préoccupe toujours. J'aime énormément ces personnes âgées qui m'apportent beaucoup à moi aussi. Je dé-

couvre leur sagesse, leur foi qui a été mise à l'épreuve par des deuils, des souffrances familiales.

Je visite de nombreuses personnes isolées. Je leur apporte la communion : un réconfort pour chacune. Nous prions ensemble et je me sens, parfois, toute petite par leur attention,

leur recueillement, ✓ LÀ, JE ME SENS leur silence. Là, je me MISSIONNAIRE, sens missionnaire, ENVOYÉE DE DIEU. envoyée de Dieu. Je vis mon baptême.

> Je rencontre des frères et des sœurs uniques et aimés de Dieu. Je réveille parfois leur foi un peu oubliée! Je leur redonne un peu de joie, d'espérance, mais je reçois beaucoup... quand je vois une grand-mère ouvrir la bouche pour réciter le Notre Père ou chanter un Ave Maria alors qu'elle semblait dormir : que d'émotion et de joie! J'essaie de leur apporter l'Amour du Christ, sa miséricorde. La parole du Christ résonne en moi « J'étais malade, tu es venu me visiter »

> > Sœur Marie-Jeanne

Soutenir l'Eglise c'est aussi prier pour Elle



Prière de l'Année de l'appel pour le Diocèse de Tulle.

nère de miséricorde, «la moisson est abondante, mais les ouvriers peu nombreux »; rends nos communautés locales vivantes, ferventes et joyeuses; qu'elles deviennent vraiment fraternelles, missionnaires et appelantes! Envoie ton Esprit sur nos familles: qu'elles soient de « petites Eglises » où parents et enfants grandissent dans la foi! Que ton Esprit suscite parmi les jeunes des vocations sacerdotales et religieuses! Qu'à l'exemple de la Vierge Marie, et par sa maternelle intercession, ceux que tu appelles puissent répondre généreusement et sans tarder, pour ta gloire et le salut du monde! Nous te le demandons, par Jésus, le Christ, notre Seigneur.

(men.

L'éclairage de l'économe diocésain

Jean-Daniel Colle, économe du diocèse de Tulle, explique les besoins financiers de l'Eglise pour assurer sa mission.

Des hommes et des femmes, des missions, des moyens...

Durant toute l'année, vous trouvez dans votre communauté locale des personnes qui se dévouent pour le service de tous, en particulier les prêtres, mais aussi des laïcs dont certains sont rémunérés par l'Eglise et bien d'autres qui oeuvrent gratuitement. Pour assurer leur mission - célébration des sacrements, transmission de la foi, accompagnement des personnes, formation, etc., vos prêtres et les laïcs salariés ont besoin de votre aide financière ; c'est vrai aussi pour l'entretien des bâtiments, les assurances, le chauffage et diverses autres charges.

Votre don : un geste nécessaire pour la vie du diocèse et des Communautés paroissiales!

Merci de nous aider pour que la mission se poursuive et qu'elle s'adapte aux temps qui sont les nôtres.

A quoi sert mon denier <u>chaque mois</u>?

Traitement des Prêtres actifs et retraités

39 000 €



Salaire des laïcs (Services diocésains, Pastorale, Secrétariat)

41 000 €



Assurances

3 000 €



Chauffage / Electricité / Entretien

27 000 €



Déplacements

8 000 €



Internet et téléphonie

3 000 €



Don déductible des impôts

Si vous êtes imposable, vous pouvez déduire 66 % du montant de votre don au titre de l'impôt sur le revenu imposable. Le prélèvement à la source, entré en vigueur le 1er janvier 2019, ne modifie en rien cet avantage fiscal.



()ù en sommes-nous?

Il nous reste deux mois pour collecter l'équivalent de 5 mois d'activité.

En effet, d'ici fin décembre, nous espérons la participation de 2000 de nos donateurs pour que nous puissions continuer l'année prochaine à apporter la même présence pour tous dans les églises.

L'EGLISE EST LÀ POUR VOUS, MERCI D'ETRE LA POUR ELLE!

